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Siendo este el servicio de comunión, y estamos estudiando del sermón del 
hermano Branham, El Develamiento De Dios, me gustaría respaldar y revisar 
nuevamente los párrafos número 13 al 14. 
  

13 ¡Qué el Señor añada Sus bendiciones a la lectura de Su Palabra! Ahora, 
mi tema esta mañana, yo confío que Dios revelará esto. Y cada vez, si Uds. 
quienes adquieren las cintas y las escuchan, yo espero y confío que–que Uds. 
han recibido un entendimiento espiritual de lo que Dios ha estado 
procurando de hacer entender a la Iglesia sin decirlo claramente. ¿Ven? Es 
una cosa, algunas veces, tenemos que decir cosas de tal manera que pudiera 
reducir, pudiera causar que algunos se aparten, que algunos se vayan, y que 
algunos lo–lo–lo consideren. Pero eso es hecho a propósito. Tiene que 
hacerse de esa manera. 
 

pp. 14 Entonces pudiera ser que algunos dijeran: “¿Quiere Ud. decir que 
Dios intencionalmente haría una cosa como ésa?” Seguramente que lo 
hizo. Él lo hace todavía. Él dijo un día, cuando Él tenía miles alrededor de 
Él, Él dijo: “Si no coméis la Carne del Hijo de Dios o del Hijo del Hombre, 
y bebéis Su Sangre, no tenéis Vida en vosotros”. ¿Qué piensan Uds. que un 
doctor o una enfermera, o cualquier persona buena e intelectual, pensaría de 
una declaración como ésa, de un Hombre que tuviera un ministerio como el 
que Él tenía? Bueno, él diría: “¿Comer la carne? ¡Eso es de un caníbal! 
¿Beber sangre humana? ¡Eso es de un vampiro! En otras palabras, Él quiere 
que nosotros seamos caníbales y vampiros”.  
  

Ahora, el trasfondo de este pensamiento en el que Jesús habló acerca de ser el 
pan de vida, les mostramos que la semana pasada se tomó de donde Jesús 
habló a las personas acerca de sí mismo como el verdadero pan de vida.   
 

Simplemente entreguemos las Escrituras para ver por nosotros mismos de qué 
cosa el hermano Branham está hablando aquí. En el capítulo 6 de Juan vemos 
los antecedentes a los que se refiere el hermano Branham. 
  

Juan 6:30 Le dijeron entonces: ¿Qué señal, pues, haces tú, para que veamos, 
y te creamos? ¿Qué obra haces? 31 Nuestros padres comieron el maná en el 
desierto, como está escrito: Pan del cielo les dio a comer. 32 Y Jesús les dijo: 
De cierto, de cierto os digo: No os dio Moisés el pan del cielo, masmi 
Padreos da el verdadero pan del cielo.  33 Porque el pan de Dios es aquel 



que descendió del cielo y da vida al mundo. 34 Le dijeron: Señor, danos 
siempre este pan. 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí viene, 
nunca tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá sed jamás. 36 Mas os 
he dicho, que aunque me habéis visto, no creéis. 37 Todo lo que el Padre me 
da, vendrá a mí; y al que a mí viene, no le echo fuera. 38 Porque he 
descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que 
me envió. 39 Y esta es la voluntad del Padre, el que me envió: Que de todo 
lo que me diere, no pierda yo nada, sino que lo resucite en el día postrero. 40 
Y esta es la voluntad del que me ha enviado: Que todo aquel que ve al Hijo, 
y cree en él, tenga vida eterna; y yo le resucitaré en el día postrero. 41 
Murmuraban entonces de él los judíos, porque había dicho: Yo soy el pan 
que descendió del cielo. 42 Y decían: ¿No es éste Jesús, el hijo de José, cuyo 
padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice éste: Del cielo he 
descendido? 43 Jesús respondió y les dijo: No murmuréis entre vosotros.  
44Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le 
resucitaré en el día postrero.  45 Escrito está en los profetas: Y serán todos 
enseñados por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió de él, 
viene a mí. 46 No que alguno haya visto al Padre, sino aquel que vino de 
Dios; éste ha visto al Padre. 47 De cierto, de cierto os digo: El que cree en 
mí, tiene vida eterna. 48 Yo soy el pan de vida.  49 Vuestros padres comieron 
el maná en el desierto, y murieron. 50 Este es el pan que desciende del cielo, 
para que el que de él come, no muera. 51 Yo soy el pan vivo que descendió 
del cielo; si alguno comiere de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo 
daré es mi carne, la cual yo daré por la vida del mundo. 52 Entonces los 
judíos contendían entre sí, diciendo: ¿Cómo puede éste darnos a comer su 
carne?  
  

Noten que esto es de lo que el hermano Branham estaba hablando. Jesús 
nunca lo explicó, dijo lo que Dios le dijo que dijera y eso fue todo. Pero miren 
su reacción a lo que dijo. Estas personas no entendieron a la perfección qué 
era la vindicación. Lo escucharon decir algo que no entendieron por qué lo 
dijo y no pudieron tomarlo y se fueron. Y Uds. saben, cuando Jesús los 
escuchó aferrarse, él no retrocedió, lo dijo otra vez, y creo que esta vez aún 
más fuerte. 
  

53 Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no coméis la carne del Hijo 
del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros. 54 El que come 
mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna; y yo le resucitaré en el día 
postrero.55Porque mi carne es verdadera comida, y mi sangre es verdadera 
bebida. 56El que come mi carne y bebe mi sangre, en mí permanece, y yo en 
él. 57 Como me envió el Padre viviente, y yo vivo por el Padre, asimismo el 



que me come, él también vivirá por mí. 58 Este es el pan que descendió del 
cielo; no como vuestros padres comieron el maná, y murieron; el que come 
de este pan, vivirá eternamente. 59 Estas cosas dijo en la sinagoga, 
enseñando en Capernaum.60Al oirlas, muchos de sus discípulos dijeron: 
Dura es esta palabra; ¿quién la puede oír? 61 Sabiendo Jesús en sí mismo 
que sus discípulos murmuraban de esto, les dijo: ¿Esto os ofende? 62 ¿Pues 
qué, si viereis al Hijo del Hombre subir adonde estaba primero? 63 El 
espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo 
os he hablado son espíritu y son vida.  
  

15 Y allí estaba una asociación ministerial con Él, de setenta, que habían 
sido escogidos. Y Él se volteó hacia ellos, y Él les dijo: “¿Qué pensaréis 
cuando veáis al Hijo del Hombre ascendiendo de donde El vino?” Ahora, Él 
no explicó eso. Él nunca explicó cómo; Pablo hizo eso después. El solamente 
lo dijo. ¿Ven? Y entonces cuando Él les dijo a esos ministros esto: “¿Qué 
diréis cuando veáis al Hijo del Hombre ascendiendo de donde El vino?” Sin 
duda que esos hombres dijeron: “Mira, espera un momento. Oh, nosotros 
comimos con Él. Nosotros pescamos con Él. Nosotros dormimos con Él. 
Nosotros–nosotros sabemos en dónde nació El. Nosotros vimos la cuna en la 
que El–Él fue mecido. Y cómo este Hombre...Dura es esta Palabra”. Y la 
Biblia dice: “Ya no andaban con Él”. Ellos lo dejaron. 
  

Observen que Jesús nunca explicó lo que quería decir y muchas personas lo 
abandonaron porque no se los explicó, pero más adelante el apóstol Pablo 
explica lo que Jesús quiso decir como vemos en la explicación del apóstol 
Pablo en 1 Corintios 11:23 al 34, que leeremos para nuestro texto de 
comunión de esta noche. 
  

1 Corintios 11:23 Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado: 
Que el Señor Jesús, la noche que fue entregado, tomó pan; 24 y habiendo 
dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por 
vosotros es partido; haced esto en memoria de mí. 25 Asimismo tomó 
también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo 
pacto en mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria 
de mí. 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta 
copa, la muerte del Señor anunciáis hasta que él venga.27 De manera que 
cualquiera que comiere este pan o bebiere esta copa del Señor indignamente, 
será culpado del cuerpo y de la sangre del Señor. 28 Por tanto, pruébese 
cada uno a sí mismo, y coma así del pan, y beba de la copa. 29 Porque el que 
come y bebe indignamente, sin discernir el cuerpo del Señor, juicio come y 
bebe para sí. 30 Por lo cual hay muchos enfermos y debilitados entre 
vosotros, y muchos duermen. 31 Si, pues, nos examinásemos a nosotros 



mismos, no seríamos juzgados;32 mas siendo juzgados, somos castigados por 
el Señor, para que no seamos condenados con el mundo. 33 Así que, 
hermanos míos, cuando os reunís a comer, esperaos unos a otros. 34 Si 
alguno tuviere hambre, coma en su casa, para que no os reunáis para juicio. 
Las demás cosas las pondré en orden cuando yo fuere. 
  

Ahora, este partimiento del pan y el tomar del vino que Jesús hizo con sus 
discípulos esa noche no eran algo nuevo. Era la cena de la Pascua judía que 
debía realizarse en conmemoración del momento en que el ángel de la muerte 
pasaba por Egipto y se ordenaba a los hijos de Israel que mataran a un cordero 
inocente y colocaran la sangre en los postes de la puerta, lo cual era su señal 
de que el ángel de la muerte pasaría por encima de su casa. Y a Israel se le 
ordenó que guardara eso como una tradición para que Moisés celebre cada 
año como vemos. 
  

Éxodo 12:14 Y este día os será en memoria, y lo celebraréis como fiesta 
solemne para Jehová durante vuestras generaciones; por estatuto perpetuo 
lo celebraréis. 15 Siete días comeréis panes sin levadura; (Ahora, estos siete 
días representan siete edades de la iglesia en que se debía comer el pan sin 
levadura, distinguiendo a los que comían el pan sin levadura de los que 
comían pan con levadura) y así el primer día haréis que no haya levadura en 
vuestras casas; (esa es la primera edad de la iglesia) porque cualquiera que 
comiere leudado desde el primer día hasta el séptimo, será cortado de 
Israel.  
Entonces vemos un tipo de los verdaderos creyentes a través de las siete 
edades de la iglesia, de un pueblo que comió el pan de la Vida, la Palabra de 
Dios que no fue leudada pero que estaba fresca para el tiempo en que ellos 
vivieron. 
  

16 El primer día habrá santa convocación, (Noten el primer día o el Alfa, 
habría una "santa convocación" que fue un llamado a un pueblo, como dijo el 
apóstol Pablo en (2 Corintios 6: 17 Por lo cual, Salid de en medio de ellos, y 
apartaos, dice el Señor, Y no toquéis lo inmundo; Y yo os recibiré. La 
palabra santa viene de la palabra hebrea "qodesh", que significa "santificado 
por separación".   
  

Así que estas son las personas de la primera edad y la última edad en las que 
hay un llamado a dejar atrás las tradiciones religiosas y los credos de la iglesia 
y reunirse a la palabra para la edad. Y esta "llamada santa" o "llamada a la 
santidad" es esta "santa convocación". 
  

Así que noten que dice, 16 El primer día habrá santa convocación,(ese es el 
alfa) y asimismo en el séptimo día(tipificando el Omega o la última edad, 



entonces él está hablando del primer y el último el alfa y la edad de la iglesia 
omega. Y durante estas edades, tendréis una santa convocación; ninguna 
obra se hará en ellos,(no más programas de obras, los programas de la iglesia 
son cosa del pasado, y el tiempo se debe emplear en comer el pan de la Vida, 
la Palabra de Dios. 
  

Noten: ninguna obra se hará en ellos, excepto solamente que preparéis lo 
que cada cual haya de comer. 
  

Entonces, tal como Jesús le dijo a Pedro tres veces que alimentara a sus 
ovejas, eso es lo que surgió en el alfa, y debe estar en el omega. Pero ustedes 
notarán que no menciona las edades entre 1 y 7. Entonces, algo ocurre en las 
edades 2 a 6 que no es lo mismo que en 1 y 7. Ustedes tengan eso en cuenta.  
  

Ahora, obtenemos nuestro secreto en el versículo 17, el cual notarán que es 
un 1 y un 7, nuevamente, que es el Alfa y la Omega, el primero y el último 
como vemos en el versículo 17 Y guardaréis la fiesta de los panes sin 
levadura, porque en este mismo día saqué vuestras huestes de la tierra de 
Egipto; por tanto, guardaréis este mandamiento en vuestras generaciones 
por costumbre perpetua.  
  

Observen que en el día 1 y en el día 7 el alfa y el omega de las siete edades de 
la iglesia, las personas son llamadas a una fiesta de pan sin levadura solo para 
comer y no para trabajar sino para observar. 
  

Ahora, yo quiero mostrarles el significado del pan sin levadura, porque 
también es lo mismo que debemos comer al tomar la santa cena esta 
noche. En marzo de 1982, hace 36 años, cuando comencé a pastorear esta 
iglesia, el hermano Vayle me llevó aparte y me dijo: "Brian, quiero mostrarte 
cómo hacer el pan de la santa cena". Estábamos en su cocina y él dijo: "un 
día el hermano Branham me llevó a un lado y me mostró cómo hacerlo, y te 
estoy pasando esto para que sepas cómo hacerlo". Luego procedió a tomar 
un poco de harina de trigo integral sin que contenga aditivos, 
Ahora era muy específico en cuanto a que los ingredientes solo debían ser 
agua y harina de trigo, nada más. Así que tomen ustedes nota y no lo 
olviden porque esto es muy importante. Tiene que ser sin aceite, sin 
levadura, la cualtambién se llama levadura en la Biblia. 
  

Y luego lo puso en una olla. Luego le añadió un poco de agua para poder 
formarlo y moldearlo amasándolo en una bola. Luego tomó un poco de harina 
de trigo extra y la roció sobre una tabla de cortar, y luego procedió a extender 
la masa en una superficie muy plana. Cuando todo estuvo listo, lo colocó en 
una sartén y lo horneó hasta que estuvo listo". 
  



Como era tan delgada no tardó mucho. El objetivo era apresurarse y 
prepararlo a toda prisa como Abraham hizo con Sara cuando el Señor se les 
apareció en las llanuras de Mamre, y cuando los hijos de Israel también se 
apresuraron y prepararon su comida antes de salir de Egipto para su destino. 
Viaje a la tierra prometida como vemos en Éxodo. 
  

Así que tomemos unos minutos para examinar por qué se supone que no hay 
levadura en el pan en la Santa Convocación en el banquete Alfa y Omega del 
pan sin levadura. 
  

Vayamos al libro de Mateo 13:33 y leamos: "Otra parábola les dijo: El reino 
de los cielos es semejante a la levadura que tomó una mujer, y escondió en 
tres medidas de harina, hasta que todo fue leudado. 
  

Ahora, Jesús habla de tres medidas de harina, y todo se leuda. Y nos dice que 
así será cuando venga a establecer el reino de Dios. Ahora, para obtener el 
segundo plano, retrocedamos y comencemos a leer en el versículo 6. 
  

Mateo 16: 6-16 Y Jesús les dijo: Mirad, guardaos de la levadura de los 
fariseos y de los saduceos. 7 Ellos pensaban dentro de sí, diciendo: Esto dice 
porque no trajimos pan. 8 Y entendiéndolo Jesús, les dijo: ¿Por qué pensáis 
dentro de vosotros, hombres de poca fe, que no tenéis pan? 9 ¿No entendéis 
aún, ni os acordáis de los cinco panes entre cinco mil hombres, y cuántas 
cestas recogisteis? 10 ¿Ni de los siete panes entre cuatro mil, ycuántas 
canastas recogisteis? 11 ¿Cómo es que no entendéis que no fue por el pan 
que os dije que os guardaseis de la levadura de los fariseos y de los 
saduceos? 12Entonces entendieron que no les había dicho que se 
guardasen de la levadura del pan, sino de la doctrina de los fariseos y de los 
saduceos.  
  

Ahora, volvamos al libro de Mateo 13:33 y lea nuevamente y en lugar de leer 
la palabra "levadura", leamos la palabra "falsa doctrina", "Otra parábola les 
dijo: El reino de los cielos es semejante a la levadura (falsa doctrina) que 
tomó una mujer, y escondió en tres medidas de harina, hasta que todo fue 
leudado 
  

Así que vemos que hay algo más que debemos entender. Una mujer en las 
Escrituras siempre representa a la iglesia. 
  

El Tiempo De La Siega64-1212 P: 102 La iglesia siempre está representada 
en la Biblia como una mujer, porque ella es novia. Ahora, observen lo que 
hizo ella. Ella trató de persuadirlo a Él a su doctrina. Mientras ella 
predicara sólo lo que ellos pensaban, Él era un gran Hombre. Pero un día Él 
empezó a hablar, y dijo: “Yo y el Padre somos uno”. “¡Oh, Tú Mismo te 



haces igual a Dios! ¿Ven? ¡Oh, vaya! Nosotros no queremos tener nada más 
que ver con ese Hombre”. 
  

¿Qué Haré De Jesús, Llamado El Cristo? 63-1124M P: 67Apocalipsis 17, 
muestra a Roma levantarse en un sistema eclesiástico, de una mujer. Una 
mujer, la iglesia siempre es representada por una mujer. Porque la Novia de 
Cristo es una mujer. Eva fue la que cayó; ella es la que tiene que ser 
redimida. Y la Iglesia (¿qué es?) es una mujer que es redimida.  
  

Una Vez Más 63-1117 P: 52 Y la mujer siempre representa... La iglesia está 
representada por una mujer. Porque Cristo, uno por quien viene es una 
Novia. Y ella erala madre de las rameras. ¿Qué es una mujer inmoral? 
Ahora, no podrían haber sido hombres, porque eran rameras. ¿Ven? Es una 
mujer que no viviría fiel a su marido. Y ella dice que ella es la madre de 
todas las iglesias, y lo es. ¿Y qué la hizo una ramera? Es porque ella cometió 
fornicación espiritual. Ella adoptó credos en lugar de la Palabra de su 
marido. En lugar de convertirse en una verdadera compañera para su 
marido, ella tomó otro libro de credos. Y que era ella La madre de las 
rameras que hizo lo mismo. Ahora, no se necesitamás explicaciones para eso. 
¿Ven? Ustedes ven dónde está. ¿Qué era? Organización, alejándose de la 
palabra. 
  

Mas Al Principio No Fue Así61-0411 P: 47 Eva fue la primera en pervertir 
a la raza humana. Ella, (Eva) la cual representa una iglesia. Una mujer en 
la Biblia siempre representa la iglesia. Cristo viene por una virgen 
desposada. La antigua prostituta de la Biblia fue llamada: “La iglesia se 
sienta sobre siete montes”, la iglesia romana,  
  

Entonces, con esta comprensión adicional, volvamos y volvamos a leer lo que 
Jesús nos estaba diciendo que la condición de la iglesia sería cuando Él venga 
a establecer Su Reino. 
  

Vayamos al libro de Mateo 13:33 y leamos: "Otra parábola les dijo: El reino 
de los cielos es semejante a lalevadura (falsa doctrina) que tomó 
unamujer (la iglesia), y escondió en tres medidas de harina, hasta que todo 
fue leudado(falsa doctrina) 
  

Ahora, una cosa más, debemos mirar a la Iglesia y esta levadura que ella 
escondió en las tres medidas de harina hasta que fue leudado, esa falsa 
doctrina fermentó las tres medidas completas de la harina. Recuerden que 
levadura es una doctrina falsa que se escondió en las tres medidas de harina, 
hasta que la masa, o la Palabra en su poder, ser totalmente fermentada o 
totalmente llena de falsas doctrinas para cuando Jesús vino a establecer Su 
Reino. 



  

En primer lugar, podemos regresar a la primera vez que Dios, el Padre de la 
Gloria, descendió y se apareció a un profeta encontramos en Génesis 18: 
1. Después le apareció Jehová en el encinar de Mamre, estando él sentado a 
la puerta de su tienda en el calor del día.  
Ahora, recuerden que es en este momento que Dios el Padre de la Gloria se le 
aparece a su profeta Abraham para que le comunique la pronta venida del hijo 
prometido. 
  

Génesis 18: 2 Y alzó sus ojos y miró, y he aquí tres varones que estaban 
junto a él; y cuando los vio, salió corriendo de la puerta de su tienda a 
recibirlos, y se postró en tierra, 3 y dijo: Señor, si ahora he hallado gracia en 
tus ojos, te ruego que no pases de tu siervo.   
  

Noten que Abraham vio a tres hombres, pero solo llamó a uno de ellos 
Señor. Y él es el Padre de nuestra fe. 
  

La Súper Señal 63-1129 P: 57 Miremos para ver cuál fue la súper señal. 
Hubo un Hombre que apareció, o sea, tres de ellos. Y ¿se fijaron Uds. que 
cuando—cuando Abraham vio a tres hombres que venían, él salió y dijo: 
“Mi Señor, pasarás de mí? Entra y siéntate. Deja que busque un poco de 
agua y te lave los pies. Y come un bocado de pan, luego ocúpate de Tus 
asuntos”. Él vio que venían tres, y llamó a los tres, Uno, “Señor”. Lot, la 
iglesia nominal, allá—allá en Sodoma, él vio dos que venían, y dijo: “Mis 
señores”.  Abraham sabía que “estos tres son uno”. En realidad había Uno 
solo, de ellos. Observen, dos de ellos fueron a Sodoma, y el Otro se quedó 
con él. Él dijo: “Mi Señor”. Fíjense en el que se quedó con él; Abraham, 
siendo un tipo de los llamados a salir, no estaba en Sodoma, él era el elegido 
para esa hora. Ahora, recuerden, los gentiles estaban a punto de ser 
quemados, igual que hoy. El mundo gentil será destruido por fuego. Sabemos 
eso.  
  

Bien, entonces vemos el mismo patrón que se repite en esta hora con Billy 
Graham y Oral Roberts yendo al mundo mientras el Ángel del Señor, el Señor 
mismo se quedó con el profeta Abraham de la hora. Ahora, sigamos leyendo y 
observando la actitud de Abraham en presencia del Señor cuya Presencia 
había aparecido ante él. 
  

4 Que se traiga ahora un poco de agua, y lavad vuestros pies; y recostaos 
debajo de un árbol, 5 y traeré un bocado de pan, y sustentad vuestro 
corazón, y después pasaréis; pues por eso habéis pasado cerca de vuestro 
siervo. Y ellos dijeron: Haz así como has dicho. 6 Entonces Abraham fue de 
prisa a la tienda a Sara, y le dijo: Toma pronto tres medidas de flor de 
harina, y amasa y haz panes cocidos debajo del rescoldo.  



  

Ahora, noten el lenguaje que Moisés escribió acerca de la actitud de 
Abraham, Abraham entró corriendo a la tienda, eso significa que corrió, y le 
dijo a su esposa: y le dijo: Toma pronto tres medidas de flor de harina, y 
noten en devolverle a Dios estas tres medidas de harina sin levadura 
agregada, sabía que reconfortaría los corazones no solo del Señor sino 
también de los otros dos ángeles. 
  

El Fiel Abraham 61-0312 P: 68 Miren, cuando Ellos llegaron, él dijo: “Ven, 
y siéntate, y–y que se traiga un poco de agua, y lave Tus pies, y–y te 
refresques, y comas un bocado de pan, y luego puedes seguir adelante, pues 
Tú te detuviste para ver a Tu siervo”.  Muy bien. Cuando llegaron, dijeron: 
“Házlo así”. Así que Ellos se encaminaron allí y se sentaron. Y Abraham 
entró corriendo a la tienda, la tienda principal, la tienda grande donde él 
vivía; probablemente los siervos acampaban todo alrededor, en la aldea de 
ellos. Así que él corrió a la tienda grande y principal y dijo: “Sara, amasa 
pronto tres medidas de masa, rápidamente, y haz panes cocidos debajo del 
rescoldo”. Y él–él corrió hacia el ganado, y cogió un becerro muy gordo...?... 
se lo dio a su criado para que lo preparara. Él dijo: “Date prisa a 
prepararlo”. 
  

Así que no había demora por parte de Abraham. Lo que hizo fue con todo su 
corazón. Y así es como deberíamos ser. Como dijo el hermano Branham, cada 
vez que se abran las puertas de la iglesia debemos correr en entrar. 
  

Convencidos Luego Interesados62-0118 P: 36 Ahora, hay muchas personas 
que dicen si usted tiembla, mantenga sus ojos cerrados, hagan toda clase de 
cosas, y reciban sensaciones… Uds. reciben espíritus, amigos. Pero si la vida 
de Uds. no concuerda con lo que Uds. están profesando, entonces hay algo 
mal con el espíritu que Uds. tienen. ¿Ven? Y es verdad. ¿Ven? Uds. tienen 
que estar seguros. El Espíritu Santo producirá una vida santa. Eso es 
correcto. Y si el deseo está en el corazón de Uds...Si Uds. mismos se tienen 
que forzar constantemente para tratar de hacer lo que es correcto, y todavía 
Uds. están hambrientos del mundo, entonces algo anda mal. ¿Ven? El 
Espíritu Santo en Uds. no tendrá hambre por el mundo, tendrá hambre por 
Dios. Si es difícil para Uds. ir a la iglesia, y se fuerzan Uds. mismos para 
venir cuando la iglesia se abre, hay algo mal con ese espíritu. Lo está 
tratando de mantener alejado de Dios. El Espíritu de Dios los llevará 
directamente a la iglesia cada vez que las puertas se abran para tener 
compañerismo. Sí, señor. ¿Ven? Así que Uds. tienen que estar seguros de 
esto ahora. El tiempo está a la mano.  
  



Así que vemos que el Padre de nuestra Fe estaba consciente de que Dios 
deseaba que se le alimentara con tres medidas de harina, no una, ni dos, sino 
tres medidas de harina, por lo que las tres medidas son muy importantes para 
nuestra comprensión. 
  

Ahora, el apóstol Pablo nos dice en 1 Corintios 5: 7-8 Limpiaos, pues, de la 
vieja levadura, para que seáis nueva masa, sin levadura como sois; porque 
nuestra pascua, que es Cristo, ya fue sacrificada por nosotros. 8 Así que 
celebremos la fiesta, no con la vieja levadura, ni con la levadura de malicia 
y de maldad, sino con panes sin levadura, de sinceridad y de verdad.  
  

Por lo tanto, vemos que el pan sin levadura que debemos comer en la fiesta es 
con sinceridad y verdad. Las Tres medidas de la Palabra sin añadida falsa 
doctrina. 
  

Gálatas 5: 1-9 Estad, pues, firmes en la libertad con que Cristo nos hizo 
libres, y no estéis otra vezsujetos al yugo de esclavitud. 2 He aquí, yo Pablo 
os digo que si os circuncidáis, de nada os aprovechará Cristo. 3 Y otra vez 
testifico a todo hombre que se circuncida, que está obligado a guardar toda 
la ley. 4 De Cristo os desligasteis, los que por la ley os justificáis; de la 
gracia habéis caído. 5 Pues nosotros por el Espíritu aguardamos por fe la 
esperanza de la justicia; 6 porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale 
algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor. 7Vosotros corríais 
bien; ¿quién os estorbó(quién lesinterrumpió mientras estaban corriendo y les 
hizo tropezar)para no obedecer a la verdad? 8 Esta persuasión no procede de 
aquel que os llama. 9 Un poco de levadura leuda toda la masa.Noten que una 
pequeña doctrina falsa añadida a las tres medidas de la Harina hace que toda 
la Palabra se fermente, haciendo que toda la comida ofrezca una Palabra falsa. 
  

Incluso en el libro de Malaquías, vemos que Dios reprendió a los sacerdotes 
por contaminar el pan sobre su altar. 
  
Malaquías 1: 6-2: 2   El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, 
soy yo padre, ¿dónde está mi honra? y si soy señor, ¿dónde está mi temor? 
dice Jehová de los ejércitos a vosotros, oh sacerdotes, que menospreciáis mi 
nombre. Y decís: ¿En qué hemos menospreciado tu nombre? 7 En que 
ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y dijisteis: ¿En qué te hemos 
deshonrado? En que pensáis que la mesa de Jehová es despreciable.  
  
La palabra hebrea es "Bazah" y significa inseparable. Para que no tenga el 
mismo respeto o valor que Dios tiene para la mesa del Señor. Ahí está su 
ofrenda como pan de Dios que no es su doxa, Sus opiniones y sus valores. 
  



8 Y cuando ofrecéis el animal ciego para el sacrificio,¿no es malo? 
Asimismo cuando ofrecéis el cojo o el enfermo, ¿no es malo? Preséntalo, 
pues, a tu príncipe; ¿acaso se agradará de ti, o le serás acepto? dice Jehová 
de los ejércitos. 
  
En otras palabras, estos sacerdotes ofrecían sobre la mesa del Señor, que son 
los púlpitos, un pan que se mezclaba con levadura para que pareciera más 
grande y más bonito que aquel pan sin levadura de la sinceridad y la verdad, 
pero más grande y más agradable es el veneno. Dios quiere lo mejor de usted 
y quiere que su verdad se le presente con sinceridad.  
  
9 Ahora, pues, orad por el favor de Dios, para que tenga piedad de nosotros. 
Pero ¿cómo podéis agradarle, si hacéis estas cosas? dice Jehová de los 
ejércitos. 10 ¿Quién también hay de vosotros que cierre las puertas o 
alumbre mi altar de balde? 
  
Me encanta la forma en que la versión Amplificada dice esto: 10 "¡Oh, que 
hubo uno entre ustedes cuyo deber es ministrar a Mí quien cerraría las 
puertas, para que no encienda fuego inútil sobre Mi altar con una pretensión 
vacía y sin valor! 
  
"Yo no tengo complacencia en vosotros, dice Jehová de los ejércitos, ni de 
vuestra mano aceptaré ofrenda. 11Porque desde donde el sol nace(que está 
en el Este, el Alfa) hasta donde se pone, (eso está en el Omega) es grande mi 
nombre entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi nombre incienso y 
ofrenda limpia, porque grande es mi nombre entre las naciones, dice Jehová 
de los ejércitos. 12 Y vosotros lo habéis profanado cuando decís: Inmunda 
es la mesa de Jehová, y cuando decís que su alimento es 
despreciable.  (Desestimado, en otras palabras, un valor más bajo que el valor 
que Dios le da) 13 Habéis además dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto! y me 
despreciáis, dice Jehová de los ejércitos; y trajisteis lo hurtado, o cojo, o 
enfermo, y presentasteis ofrenda. ¿Aceptaré yo eso de vuestra mano? dice 
Jehová.  
  
Ahora, miren, esto es un reproche para todos los que se llaman a sí mismos 
ministros del Evangelio y no dan el mejor esfuerzo, el mejor sacrificio que 
puedan devolver a Dios. Y recuerden, la Palabra mata, pero el Espíritu da 
vida. La Palabra sin revelación es muerte. Y eso demuestra que lo 
handesestimado. La Biblia dice que Procura con diligencia presentarte a 
Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse. Y si los 
ministros no estudian, sino que simplemente se acercan a la mesa del Señor y 
piensan que pueden sobrevivir con solo hablar, no pueden agradar a 
Dios. Llegar antes que la gente y simplemente reproducir una cinta que tiene 



50 años de antigüedad y ni siquiera está preparada para señalar las cosas en 
esa cinta que deben entenderse y son relevantes para el día de hoy, demuestra 
la desestimación a la mesa al Señor.  
  
El Hermano Branham incluso el mismo dijo: 
  
Los Ungidos En El Tiempo Del Fin65-0725M P: 168 “Porque es imposible 
que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la 
Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos), “y 
los espinos y abrojos, los cuales están prontos a rechazo, cuyo fin es ser 
quemados”. ¿Es correcto? Ahora dándome prisa lo más que puedo. 
  

En otras palabras, está bien reproducir la cinta porque esa es la palabra de 
Dios, lo mismo que leemos esta Biblia, pero si no pueden tomarla y sacarla de 
tal manera que sea relevante para este día, y mostrar dónde está llegando esa 
Palabra, para mostrar la interpretación señalando la manifestación de lo que se 
dijo hace 50 años atrás, entonces no es útil para el pueblo y solo cumple con 
una adoración ritual, que está muerta y no hay la vida en ella 
  
Demuestra que mueren, desestiman la mesa del Señor, el púlpito del Señor. 
  
No tengo ningún problema si ponen una cinta y luego explican las cosas que 
se dijeron y que vemos que suceden hoy, de esa manera, están mostrando que 
la manifestación de la revelación es la interpretación correcta de la Palabra. 
  
Pero presentarse sin estudiar a sí mismo y hablar o reproducir una cinta es un 
culto ritual. Y vi mucho de eso cuando me criaron como católico. 
  
Ustedes, ministros, tienen que ir a su estudio, allí es donde obtendrán su 
unción para el púlpito, y no saldrán hasta que hayan oído de Dios. 
  
Pero el solo hecho de venir para cumplir con su obligación o deber, o 
simplemente venir y poner su tiempo, no es aceptable para Dios. No quiere 
una adoración aburrida, no quiere adoración a ciegas, él quiere adoración en 
espíritu y verdad, con sinceridad y verdad.  
  
Noten lo que Dios dice a continuación,... 14 Maldito el que engaña, el que 
teniendo machos en su rebaño, promete, y sacrifica a Jehová lo dañado. 
Porque yo soy Gran Rey, dice Jehová de los ejércitos, y mi nombre es temible 
entre las naciones. 
  
Incluso en este mensaje tenemos ministros que se niegan a enseñar la doctrina 
del hno. Branham y los apóstoles que enseñaron, porque podrían perder parte 
de su congregación. Pero la música en sus iglesias es muy profesional. 
  
Pero ustedes, mis hermanos, están ofreciendo a Dios lo que es cojo, lo que es 
ciego.   
  



2: 1 Ahora, pues, oh sacerdotes, para vosotros es este mandamiento. 2 Si no 
oyereis, y si no decidís de corazón dar gloria a mi nombre, ha dicho Jehová 
de los ejércitos, enviaré maldición sobre vosotros, y maldeciré vuestras 
bendiciones; y aun las he maldecido, porque no os habéis decidido de 
corazón.  
  

Amplificado 12 "Pero ustedes, sacerdotes, lo profanan cuando dicen: 'La 
mesa del Señor está contaminada, y en cuanto a su fruto, su alimento debe 
ser despreciado '. 13 También ustedes dicen: '¡Qué fastidioso es esto! 'Y lo 
desprecian con desdén”, dice el SEÑOR de los ejércitos, “y traen lo que fue 
robado,¡y los animales son cojos o enfermos; Esto lo traen como 
ofrenda! ¿Debería recibirlo con placer de su mano? ”Dice 
el SEÑOR. 14 "Pero maldito es el estafador que tiene un macho en su rebaño y 
jura ofrecerlo, perosacrifican al Señor 
una cosa manchada o enferma! Porque soy un gran Rey ", dice el SEÑOR de 
los ejércitos," y mi nombre está para ser reverenciada y temido en gran 
manera entre las naciones". 
  

Fíjese, mientras nos preparamos para cerrar, quiero leer nuevamente el libro 
de Mateo 13:33 y quiero mostrarles cuáles son estas tres medidas de harina o 
tres medidas de la Palabra. "Otra parábola les dijo: El reino de los cielos es 
semejante a lalevadura (falsa doctrina) que tomó unamujer (la iglesia), y 
escondió en tres medidas de harina,(justificación, santificación y el bautismo 
del Espíritu Santo) hasta que todo fue leudadofalsadoctrina)Y si agrega 
doctrina falsa a cualquiera de esas tres medidas de harina, ha contaminado 
toda la ofrenda de harina. 
  

Ahora, la Iglesia añadió levadura a las tres medidas de harina hasta 
fermentarla, esa falsa doctrina leudó la comprensión completa de las tres 
medidas de harina. 
  

El Hermano Branham nos enseñó que Dios ha venido en esta hora para 
restaurar lo que habían comido el revoltón, la langosta y la oruga y el saltón, 
que son solo etapas diferentes del mismo insecto. Y recuerden que la levadura 
es una falsa doctrina que la iglesia escondió en las tres medidas de harina: En 
la justificación, en la santificación y en el bautismo del Espíritu Santo hasta 
que toda la harina, o toda la Palabra que había en ella, estaba totalmente 
contaminada con sus propias doctrinasfalsas, la cual ella había escondido en 
ella. 
  

Y noten que escondió la levadura, la falsa doctrina en las tres medidas de la 
palabra. Lo escondió, así que colocó esa levadura en la Palabra y lo hizo en 
secreto. Eso es lo que el apóstol Pedro nos advirtió que sucedería. 
  



2 Pedro 2: 1.   Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como 
habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente 
herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo 
sobre sí mismos destrucción repentina. 2 Y muchos seguirán sus disoluciones, 
por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado, 3 y por 
avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre los tales 
ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.  
  

Ahora, volviendo a Malaquías 1:13   NIV 13 Y exclaman: “¡Qué hastío!” Y 
me tratan con desdén —dice el Señor Todopoderoso—. ¿Y creen que voy a 
aceptar de sus manos los animales lesionados, cojos o enfermos que ustedes 
me traen como sacrificio? —dice el Señor—. 14 »¡Maldito sea el tramposo 
que, teniendo un macho aceptable en su rebaño, se lo dedica al Señor y luego 
le ofrece un animal mutilado! Porque yo soy el gran rey —dice el Señor 
Todopoderoso—, y temido es mi nombre entre las naciones. 
  

Dios dice "dan lo que han robado". ¿Sería eso como predicar palabra por 
palabra el sermón de otro hombre incluso si ese otro hombre fuera un profeta 
vindicado? ¿Dónde entra la revelación cuando vanal púlpito y simplemente 
repiten lo que alguien más ha predicado? ¿De dónde viene la 
santificación? ¿Dónde entra la dedicación y la consagración? Oh, ellos 
afirman que están justificados porque aceptaron este Mensaje, pero la 
Justificación es una revelación, y si simplemente repiten lo que otros han 
dicho, ¿dónde está la revelación en eso? Eso no es revelación. Por eso es un 
concepto falso de justificación. 
  

De su sermón ¿Por Qué Clamas? Di 59-1004E P: 29 el hermano Branham 
dijo: "Jesús dijo: “Las obras que Yo hago, el que en Mí cree…”. San Juan 
14:7, “El que en Mí cree, las obras que Yo hago él también las hará. El que 
en Mí cree”. Ningún hombre puede creer que Jesucristo es el Hijo de Dios 
hasta que haya recibido el Espíritu Santo. Sólo está tomándolo por fe y 
aceptándolo, pero no puede decir que lo es; podrá decir: “Yo creo que lo 
es”. Pero ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristohasta que el 
Espíritu Santo esté en él. La Biblia así lo dice. Primero tiene que venir el 
Espíritu Santo y dar testimonio y uno sabe que Jesús es el Cristo porque 
vive en uno.  
  

Preguntas y Respuestas COD 59-0628E P: 27 Ahora, yo sé esa gran 
Escritura, yo la uso-la tengo escrita aquí-San Juan el capítulo 5, verso 24. Es 
mi Escritura favorita. Pues Jesús dijo esto: “De cierto, de cierto, os digo; ‘El 
que cree en Mí tiene Vida Eterna’”. Permítame leerla, para así decirla 
correctamente. San Juan 5, quiero que la escuchen atentamente mientras 



leemos esta Escritura, capítulo 5 y el verso 24. De cierto, de cierto, os digo: 
El que oye mi palabra, y cree al que me ha enviado, tiene vida eterna; y no 
vendrá a condenación, mas pasó de muerte a vida. “Aquel que cree en mí”. 
Ahora, la Escritura dice que ningún hombre puede llamar a Jesús el Cristo 
únicamente por el Espíritu Santo. Así que Ud. no puede creer que Jesús es el 
Cristo hasta que Ud. haya recibido el bautismo del Espíritu Santo. Ud. 
únicamente está testificando o diciendo lo que la Escritura dice, está 
diciendo lo que el pastor dice, está diciendo lo que mamá dice, o lo que 
algún buen predicador dice. Pero Ud. mismo no lo sabe hasta que Él le haya 
testificado a Ud. Su resurrección. Y ningún hombre puede llamar a Jesús el 
Cristo, sino por el Espíritu Santo.  
  

Ahora, eso es justificación pura, porque eso es revelación pura, y recuerden 
que la revelación se define como manifestación de la verdad divina. Entonces, 
si no hay manifestación en usted, tampoco hay revelación en usted. Así que 
ya ven cómo la iglesia pervirtió la justificación. Solo hagan su confesión de fe 
y están justificados. Eso es veneno. 
  

¿Y entonces qué pasa con la santificación? Bueno, la santificación es morir 
totalmente a uno mismo, y vivir para otros comenzando con Cristo y luego 
con sus hermanos. Reina De Saba 61-0219 P: 15 Ahora, nos damos cuenta 
que Él dijo: “Las zorras tienen guaridas, y las aves del cielo nidos; mas el 
Hijo del Hombre no tiene dónde recostar Su cabeza”. Él no tenía que estar 
de esa manera. Yo pienso que las Palabras más dulces en la Biblia, unas de 
ellas, son: “Padre, por ellos Yo mismo me santifico”. Él tenía derecho a 
tener una esposa; Él tenía derecho a tener un hogar. Él tenía derecho a 
tener los–los placeres de la vida, como nosotros los tenemos, cuando menos 
las comodidades de la vida. Pero se estaba santificando El mismo porque 
estaba instruyendo a doce hombres que conmoverían al mundo con el 
Evangelio. Y si Él pudo hacer eso, cuánto más nosotros mismos nos 
deberíamos santificar. ¿Ven?  
  

El Regalo Envuelto De Dios 60-1225 P: 56 Él dijo: “Padre, Yo me 
santifico, para que ellos sean santificados”. En otras palabras, Él tenía un 
derecho, Él era un hombre, tenía derecho a tener un hogar, tenía derecho a 
tener una familia. Él era un hombre, tan hombre como lo es Ud. o yo; tan 
humano en la humanidad como nosotros lo somos. Él tenía un derecho. 
Pero Él estaba entrenando a doce hombres que iban a llevar el Evangelio 
por todo el mundo, así es que Él se santificó a Sí mismo por causa de ellos. 
“Yo me santifico a Mí mismo por su causa”. ¡Un Regalo de Dios, 
manteniéndose a Sí mismo santificado! Oh, regalos de Dios, Uds. que 



reclaman que han recibido Su Espíritu, manténganse santificados, 
manténganse lejos de las cosas del mundo, sea santificado. Oh. 
  

Compañerismo 60-0611B P: 45 Yo pienso que la Escritura más dulce que 
hay en toda la Biblia es esta Escritura: “Padre, Yo me santifico a Mí mismo 
por causa de ellos”. Él era un hombre. El pudiera haber tenido una esposa. 
Él era un hombre. El pudiera haber tenido un hogar, un lugar para recostar 
Su cabeza. Él tenía–Él tenía derecho a eso. Él era un hombre. El pudiera 
haber tenido buena ropa. Él era un hombre. Pero, ¿qué dijo Él? “Padre, Yo 
me santifico a Mí mismo por causa deellos”. ¿Qué estaba haciendo El? Él 
estaba instruyendo a doce discípulos que iban a predicar el Evangelio en 
todo el mundo. El dio un ejemplo. Y hermanos, como ministros, déjenme 
decirles a Uds., nos conviene no adquirir mucho de las cosas del mundo y 
cosas alrededor de nosotros. Yo les estoy hablando a Uds. predicadores. 
Santifíquense Uds. mismos por ellos a quienes Uds. van a guiar. Eso es lo 
que necesitamos hoy en día, son ministros con una vida completamente 
consagrada, santificada, que caminen rectamente delante de Dios, que no 
estén enredados con las cosas del mundo. Apártense de eso. “Padre, Yo me 
santifico a Mí mismo por causa de ellos”. Pues... no porque Él tenía que 
hacerlo, sino que Él lo hizo “por causa de ellos”. 
  

Bien, eso fue para los ministros, pero ahora, ¿qué pasa con los laicos? En su 
sermón Espíritus Seductores55-0724 P: 81 el hermano Branham dijo: 
"Jesús, en Su oración, dijo: “Padre, Yo Me santifico”. Jesús Se santificó, 
para la Iglesia. Él pudo haberse casado, pero no lo hizo; Él Se santificó. Él 
dijo: “Santifícalos, Padre, por medio de la Verdad; Tu Palabra es la 
Verdad”. Ahora hagamos a un lado todo peso. ¿Tiene Ud. mal genio? 
¿Tiene algo Ud. que lo hace hablar cuando no debe hablar? ¡Oh, Dios! 
Póngalo ahí ahora. Póngalo ahí ahora, observe el Fuego del altar bajar y 
quitarle eso. Mire cómo el amor de Dios consume eso. Mire todo ese egoísmo 
vil, la manera como Ud. le ha estado hablando a su esposa, la manera como 
le ha estado hablando a su esposo, la manera en que le ha estado hablando 
a su vecino, la manera como ha hablado de las personas en la iglesia, 
ponga eso sobre el altar en esta mañana, y el fuego de Dios bajará y le 
quitará eso, y el amor Divino arderá en su lugar. ¿Tiene Ud. enfermedad? 
Póngala sobre el altar, diga: “Señor, aquí está. Crea en mí un espíritu 
limpio. Crea en mí poder de sanidad”. Vean lo que Dios hará. Dios lo hará 
en esta mañana. 
  

Bien, entonces, ¿qué pasa con la falsa doctrina que se ha mezclado en las tres 
medidas de harina que es el bautismo del Espíritu Santo? Jesús dijo tres 
medidas, así que mezclaron la falsa doctrina con la verdadera Palabra de ser 



bautizados con el Espíritu Santo también, y agregaron "tienes que hablar en 
lenguas para tenerlo ", o " tienes que tener amor para tenerlo". ", o "tienes 
que tener la estatura completa de un hombre perfecto para tenerlo", pero 
solo hay una evidencia y no es solo creer al Mensaje, porque el hermano 
Branham dijo en su sermón: 
  

La Señal 63-0901M P: 103 No sólo llegue Ud. hasta aquí, diciendo: “Yo 
creo el Mensaje”. ¡Obedezcan el Mensaje! ¡Entren en Cristo! Ud. dice: 
“Pues, yo creo toda Palabra dicha, Hermano Branham”. Eso es bueno, 
pero eso solamente-eso solamente es tener la habilidad de leer.Tome el 
Mensaje, tómelo en su corazón, de que Ud. necesita tener la Señal, la propia 
Vida que estaba en Cristo esté en Ud. “Cuando vea eso, Yo pasaré de 
vosotros”.  
  

Aquel Día En El Calvario 60-0925 15-3 "Él fue un solo Hombre, el 
Hombre perfecto. Él dio Su Vida, y Él puso el ejemplo para Uds. Ahora, 
¿qué debemos hacer? Ahora, lo primero que quiero decir, es que Jesús no 
vivió para Sí mismo. Su Vida fue dedicada a los demás. Eso perfectamente 
es Vida Eterna. Cuando Ud. dice que va a la iglesia y hace cosas buenas, eso 
está bien. Pero cuando Ud. vive su vida para sí mismo, Ud. no tiene Vida 
Eterna. Vida Eterna es vivir para los demás. Probó Eso cuando Él vino en el 
Cordero de Dios. Él vivió y tuvo Vida Eterna, porque no vivió para Sí 
mismo; Él vivió para los demás. Y Ud. recibe Vida Eterna cuando recibe ese 
día, y Ud. ya no vive para sí mismo; Ud. vive para los demás.15-6 Alguien 
dijo: “¿Cómo puede Ud. tolerar que alguien le diga apodos como ésos?”. 
Uno ya no vive para sí mismo. Uno vive para los demás; para poder redimir 
a ese hombre. Uds. llegan a ser hijos. Y el problema con eso, es que la 
iglesia ha olvidado que ellos eran hijos. Ud. es un hijo. Ud. está tomando el 
lugar de Cristo. Ud. es un hijo, así que no viva para Ud. mismo; viva para 
los demás. “Bueno, Hermano Branham, yo puedo vivir por ese hermano, 
porque él realmente es un hombre amable”. Esa no es la cosa. Viva por ese 
hombre que lo odia. Viva por esa persona que lo mataría si pudiera. Eso es 
lo que le hicieron a Él. Ellos lo mataron, y Él murió para poder salvarlos. 
Eso es Vida Eterna. Cuando Ud. ya tenga eso en su seno, entonces está 
mirando al Cielo. Y Ud. sacrifica sus propias cosas, las cede, como la oveja 
cede su lana. Ud. mira más allá, hacia el Calvario. 
  

Note las tres medidas de harina en esa cita. Como dijo Pablo: "Con Cristo 
estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que 
ahora vivo en la carne, lo vivo en la misma revelación del Hijo de Dios, el 
cual me amó y se entregó a sí mismo por mí." 
  



Y esa revelación es su justificación, porque esa revelación se manifiesta en su 
vida cuando Cristo vive su vida por usted y a través de usted, y como él vivió 
por otros, usted hará lo mismo. Y esa es su santificación, y esa es la evidencia 
de estar lleno del mismo Espíritu que llenó a Jesucristo. Si su Espíritu está en 
usted, entonces caminará como Cristo, actuará como Cristo, hablará como 
Cristo y usted vivirá como Cristo. 
  

1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado (86-1) Y luego la 
Palabra desciende hacia adentro del Cuerpo, desde la Cabeza. ¿Qué es? Esta 
misma Palabra. Nada puede ser añadido ni quitado de Ella. Así que esa 
misma Palabra desciende desde la Cabeza, a medida que el Día se 
aproxima, hacia adentro del Cuerpo, hacia adentro del Cuerpo, vindicando 
que Ellos son Uno. Ellos son Esposo y Esposa.Ellos... carne de Su carne, 
Palabra de Su Palabra, Vida de Su Vida, Espíritu de Su Espíritu. ¿Ven? 
¡Amén! ¿Cómo lo saben Uds.?Llevan el mismo testimonio, el mismo fruto, 
la misma Palabra. ¿Ven?, manifiestan a Cristo; la misma Vida, el mismo 
Dios, el mismo Espíritu, la misma Palabra, el mismo Libro. ¡Amén! Las 
mismas señales; "Las cosas que Yo hago, vosotros las haréis también". ¡Oh, 
aleluya! ¡Hermanos!  
 

De su sermón, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P: 21 "Entonces, si su 
Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente como Él actúa cuando 
estuvo aquí en la tierra. Va a hacer queusted actúe de la misma manera, 
porque ya no es su espíritu más, es Su Espíritu en vosotros, el Espíritu de 
Cristo en usted. "Las cosas que hago... El que cree en Mí, (San Juan 
14:12.) las obras que yo hago, haréis vosotros también. "¿Ven? Haremos las 
mismas obras, pensar los mismos pensamientos, vivir el mismo tipo de vida. 
Si el Espíritu de Dios está en ustedes, eso hace que usted viva como Cristo, 
como Cristo.Entonces usted llega a ser una epístola escrita, leída por todos 
los hombres, Cristo en ustedes, reflejando Su Luz de usted, ya que Dios 
estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo, y reflejando a Dios 
de su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, pero 
el unigénito del Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y lo que fue la 
actitud de Cristo, fue la actitud de Dios, porque los dos obran juntos, el 
Espíritu y la carne unidos juntos.  
  

Oremos. 
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